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Abstract (en)
The switching device has at least one optoelectronic movement detector (1,2) for automatic operation of a room lighting switch (4) in dependence
on the room occupation, indicated by the detected variations in the light radiation. The room lighting (5) acts as the source for the light radiation
detected by a movement detector operating in the visible light spectrum range, with the room lighting switched off when no perceptible variation in
the reflected light radiation (8) is detected within a given time frame.

Abstract (de)
Es wird eine Schaltvorrichtung mit mindestens einem optoelektrischen Bewegungsmelder vorgeschlagen, die eine automatische Betätigung
eines Beleuchtungsschalters ermöglicht. Erfindungsgemäß dient hierbei die Raumbeleuchtung (5) als Strahlungsquelle für die von einem ersten
Bewegungsmelder (1) erfaßte Lichtstrahlung (6). Der erste Bewegungsmelder (1) arbeitet dazu im Frequenzbereich sichtbaren Lichtes und ist
so angeordnet, daß er einen auf Bewegungen zu überwachenden Raumteil des von der Raumbeleuchtung (5) ausgeleuchteten Raumes erfaßt.
Ein Abschalten der Raumbeleuchtung (5) bewirkt der erste Bewegungsmelder 1, wenn er innerhalb einer vorgegebenen Zeit keine signifikante
Änderung der reflektierten Lichtstrahlung (8) der Raumbeleuchtung (5) erkennt. <IMAGE>
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